

Un don du ministère de Justice de l'Autriche pour l'informatisation des registres publics



La Havane, 4 sept. (RHC).- Le ministère de Justice de l'Autriche a fait don d'une centaine d'ordinateurs et d'écrans ainsi que de 40 imprimantes pour l'informatisation des registres publics de Cuba.

Le don est vu comme une preuve des liens excellents de coopération bilatérale dans ce domaine.

Le mémorandum d'entente signé entre les ministères de la Justice des deux pays en décembre 2015 garde toute son actualité par les échanges de délégations d'experts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200993-un-don-du-ministere-de-justice-de-lautriche-pour-linformatisation-des-registres-publics>



Radio Habana Cuba